

## NOUVELLE RENTRÉE, NOUVEAUX ARRIVANTS !

- Monsieur Fabien PENONE est nommé comme nouvel Ambassadeur de France en République de Corée.
- Monsieur Anthony CHAUMUZEAU devient Conseiller de Coopération et d'Action Culturelle et Directeur de l'Institut français auprès de l'Ambassade de France en Corée, en remplacement de Monsieur Daniel OLLIVIER.



Fabien PENONE



Anthony CHAUMUZEAU



Florence COMTE

- Florence COMTE rejoint le Bureau de l'APE en tant que membre cooptée suppléante : elle remplace Christine HEHL au sein de la Commission Ressources Humaines.
- 75 nouvelles familles ont rejoint le LFS à la rentrée scolaire 2015/2016, soit 109 nouveaux élèves. A ce jour, 453 élèves sont scolarisés au LFS (aucun élève en liste d'attente), vs. 451 élèves à la rentrée 2014/2015 (auxquels se rajoutaient 22 élèves en liste d'attente).

## LES DATES A RETENIR EN DÉCEMBRE ET JANVIER

- **Matinée d'échanges sous forme de tables rondes au LFS le samedi 5 décembre 2015 de 9h à 12h30.** A l'heure où se dessine le projet d'un nouvel établissement, le bureau de l'APE organise une matinée d'échanges sur le LFS de demain. Les thématiques et le fonctionnement des tables rondes sont présentés à la fin de cette newsletter. Les inscriptions se font par mail [tables.rondes@lfseoul.org](mailto:tables.rondes@lfseoul.org) ou **directement sur les affichettes à l'entrée du LFS jusqu'au 23 novembre.** **NOUS AVONS BESOIN DE VOUS POUR VOUS EXPRIMER AU SEIN DES TABLES RONDES.**
- **Réunion d'information au Gymnase du LFS le mercredi 13 janvier 2016 à 20h30.**  
A noter dès maintenant dans vos agendas !

## QUOI DE « NEUF » AU LFS ?

- Des **travaux d'entretien et de rénovation** ont été effectués depuis juin dernier : augmentation de la capacité électrique du transformateur, peintures des murs et couloirs de certaines salles du primaire, installation d'une rampe dans les escaliers du primaire, réparation du distributeur vapeur, pose de films opaques dans certains bureaux et renouvellements de tableaux blancs dans certaines salles de classes.
- Les premières classes pilote équipées de tablettes seront équipées au cours de cette année scolaire. Il y a également eu des **investissements informatiques** constitués majoritairement :
  - du logiciel EXAO (expérimentation assistée par ordinateur) pour les cours de SVT
  - d'accessoires nécessaires à la mise en service des PC portables qui seront utilisés principalement dans les cours de mathématiques, histoire-géographie et SVT [i.e. antivirus, armoires de stockage et recharge, bornes wifi]
  - de mise à jour de la licence serveur pour une utilisation de la dernière version du logiciel Pronote.

## LE PROJET NOUVEAU CAMPUS

- L'APE, association de droit français de type loi 1901 et enregistrée à la Préfecture de Paris, s'est dotée d'une succursale avec le concours gracieux du cabinet d'avocat Yulchon, c'est-à-dire d'une **entité juridique en Corée** qui lui permet :
  - de se mettre en règle avec la loi de 2009 sur les établissements étrangers en Corée et,
  - d'avoir la capacité légale de contracter en son nom propre sur le territoire coréen, d'acquérir des biens mobiliers ou immobiliers en Corée, de souscrire un emprunt bancaire ou d'ester en justice devant les juridictions coréennes.
- Concernant le projet Nouveau Campus, des démarches sont en cours pour lever ou confirmer les incertitudes liées au projet sur le terrain de Naegok-dong. D'autre part, **différentes alternatives** ont été identifiées et partagées avec la nouvelle équipe de l'Ambassade. Un point d'avancement plus précis sera fait lors de la réunion d'information du 13 janvier prochain.
- L'**AEFE** a prévu une visite en Corée courant décembre à laquelle le Bureau est associé, mais dont l'agenda n'est pas encore arrêté. Nous vous tiendrons au courant.

## MATINEES D'ÉCHANGES SUR LE LFS DE DEMAIN

- **Date et lieu: Samedi 5 décembre 2015 au LFS**

9h~9h30	Ouverture par M. LAUNAY, Président de l'APE, et M. BICHEL, Proviseur du LFS
9h30~11h30	Discussions dans le cadre de 6 tables rondes
11h30~12h00	Pause
12h00~12h30	Finalisation de la synthèse de chaque table ronde et restitution des échanges

- **Composition des tables rondes et rôle des intervenants**

- **8 participants** (2 ou 3 représentants pour les parents, les élèves et les équipes du LFS).
- **1 animateur** en charge de la conduite et du bon déroulement des échanges.
- **1 secrétaire de séance** dont le rôle sera de rédiger une synthèse des échanges et des idées exprimées.

- **Thématiques des tables rondes**

1. **Enfants et personnels en maternelle et primaire : comment améliorer leur vie quotidienne dans le futur Etablissement ?**  
Discussions sur le rythme scolaire, l'emploi du temps, le sport, l'éveil musical et artistique, etc.
2. **Collégiens, lycéens et personnels du secondaire : comment améliorer leur vie quotidienne dans le futur Etablissement ?**  
Discussions sur le rythme scolaire, la vie scolaire en dehors des heures de cours, le sentiment de bien-être, le sentiment d'appartenance au LFS, etc.
3. **Collégiens et lycéens : comment accompagner les élèves au mieux tout au long de leur scolarité ?**  
Discussions sur l'orientation post-Bac, l'éducation à la santé, les élèves en situation de mal-être, les élèves de familles non-francophones.
4. **Les spécificités du LFS : quelles évolutions pour être en phase avec les souhaits des élèves français et coréens qui seront accueillis dans le lycée de demain ?**  
Discussions sur le parcours bilingue, les langues étrangères, les filières et options au Bac, l'apprentissage du coréen, les échanges internationaux, le Parlement des Enfants.
5. **Le LFS dans son pays d'accueil : comment faire du multiculturalisme un atout ?**  
Discussions sur le rôle du sport, des arts, de la musique et des événements des années croisées France-Corée dans l'intégration du LFS à la (et de la) culture locale.
6. **Le rôle des parents au sein du LFS : comment amener les parents à réinvestir le cadre des instances du LFS ?**  
Discussions sur la communication entre l'école et les parents, la communication à destination des non-francophones, des nouveaux arrivants et la participation aux instances du LFS.

- **Inscriptions**

Date limite des inscriptions: **lundi 23 novembre 2015**

Informations à renvoyer par mail à l'adresse [tables.rondes@lfseoul.org](mailto:tables.rondes@lfseoul.org) ou inscriptions à l'entrée de l'école

- nom, prénom, numéro de téléphone, rôle (parent, élève, personnel), classe fréquentée par l'élève, nationalité, langue de discussion souhaitée
- numéro de la table ronde (1 à 6), rôle souhaité (participant, animateur, secrétaire).

Vous pourrez aussi vous inscrire sur les affichettes à l'entrée de l'école.

**NEW SCHOOL YEAR, NEW COMERS !**

- Mr Fabien PENONE was appointed as the new French Ambassador to South Korea.
- Mr Anthony CHAUMUZEAU became Cooperation and Culture Counselor and Director of the Institut français at the French Embassy in Korea, as a replacement for Mr Daniel OLLIVIER.



**Fabien PENONE**



**Anthony CHAUMUZEAU**



**Florence COMTE**

- Ms. Florence COMTE joined APE office as coopted substitute member to replace Ms. Christine HEHL within the Human Ressources Commission.
- 75 new families and 109 students have joined the LFS at the beginning of the school year in September 2015. To date, 453 students attend the LFS (no waiting list), vs. 451 students in September 2014 (plus 22 students on the waiting list).

**IMPORTANT DATES IN DECEMBER AND JANUARY**

- **Morning of exchanges around roundtables at the LFS on Saturday 5th December 2015 from 9:00 am to 12:30 pm.** At a time when the project of a new school is being designed, APE office organizes a morning of exchanges about tomorrow's LFS. Roundtables' topic and functioning are presented at the end of this newsletter. Inscription are made by mail [tables.rondes@lfseoul.org](mailto:tables.rondes@lfseoul.org) or directly on the placard at posted in the LFS entrance until 23rd November. **WE NEED YOU TO EXPRESS YOURSELF WITHIN ROUNDTABLES.**
- **Information Meeting at the LFS Gymnasium on Wednesday 13th January 2016 at 8:30 pm.** So do not forget to reserve this date in your agenda!

## WHAT'S NEW AT THE LFS ?

- **Maintenance and renovation works** have been done since last June : transformer electrical capacity enhancement, wall painting in some primary classrooms and hallways, stairs hand rail installation, steam distributor reparation, opaque films installation in some offices, and white board replacement in some classrooms.
- Some pilot classes will be provided with digital tablets during that school year. **IT investments** were also carried out, including :
  - EXAO software (computer assisted experimentation) for natural and life science classes
  - Accessories needed to use laptops mainly for mathematics, history-geography, and natural and life science classes (i.e. antivirus software, storage and recharge cupboard, wifi hotspots)
  - Server license update in order to use the last version of Pronote software.

## NEW CAMPUS PROJECT

- APE, french association according to the 1901 law and registered at the Paris Préfecture, established a Korean Branch thanks to *pro bono* assistance from Yulchon Law Firm. This new legal entity's purposes are:
  - To comply with 2009 presidential decree on schools for foreigners in Korea,
  - To have legal capacity to sign contracts in its own name on Korean territory, to acquire movable or immovable property in Korea, to take out a bank loan, or to engage in legal proceedings before the Korean courts and tribunals.
- Regarding the New Campus Project, steps are being taken in order to remove or confirm uncertainties associated with the project on Naegok-dong land. On the other hand, **different alternatives** were identified and shared with Embassy new staff. A more precise progress report will be presented during the information meeting planned on January 13th.
- **AEFE** have planned to come in Korea in December. APE office will be associated to this visit, but agenda is not decided yet. We will keep you informed.

## MORNING OF EXCHANGES ON TOMORROW'S LFS

- **Date and place: Saturday 5 December 2015 at the LFS**

<b>9h~9h30</b>	Opening by Mr LAUNAY, APE President, and Mr BICHEL, LFS Headmaster
<b>9h30~11h30</b>	Discussion within the 6 thematic roundtables
<b>11h30~12h00</b>	Break
<b>12h00~12h30</b>	Synthesis finalization of each roundtables and exchanges restitution

- **Composition of roundtables and role of actors**

- 8 Participants** (2 or 3 representatives of parents, students, and LFS staff).
- 1 Organizer** who will be in charge of leading exchanges and to ensure a smooth discussion.
- 1 Secretary** who will have to write a synthesis about exchanged and ideas.

- **Topics of roundtables**

- 1. Children and staff in kindergarten and primary school : how to enhance their daily life in the future school ?**  
Discussions on academic pace, schedule, sport, introduction to art and music, etc.
- 2. Middle and high school's students and staff: how to enhance their daily life in the future school ?**  
Discussions on academic pace, school life beyond regular class, sense of well-being, feeling of belonging to the LFS, etc.
- 3. Middle and high school's students : how to better support students in the course of their education ?**  
Discussions on college admissions, health education, students in an unsatisfactory situation, students in families who do not speak French.
- 4. LFS specificities: Which evolutions to comply with French and Korean students' wishes who will joined tomorrow's LFS ?**  
Discussions on bilingualism, foreign languages, baccalauréat pathways and options, Korean language learning, international exchanges, Children's Parliament.
- 5. LFS in its host country : how to make multiculturalism an advantage ?**  
Discussions on the role of sport, arts, music and events planned for France–Korea Years, in integration of LFS with local culture and integration of local culture with LFS.
- 6. Role of parents within the LFS : how to enhance parents' participation in LFS life ?**  
Discussions on communication between school and parents, communication for non-Francophones, new comers, and participation in LFS joint bodies.

- **Registration**

Deadline for registration: **Monday 23 November 2015**

Informations to send to the e-mail adress [tables.rondes@lfseoul.org](mailto:tables.rondes@lfseoul.org) or registration at the LFS entrance

- name, surname, phone number, role (parent, student, staff), student grade, nationality, desired discussion language.
- Roundtable number (1 to 6), desired role (participant, organizer, secretary).

You would also be able to register on placard at the LFS entrance.